

Ehinger gewinnt Neuwagen



SZ

Ehingen

Der Hauptgewinn der Aktion „Gewinnsparen“ von der Donau-Iller Bank im April ging an einen Ehinger. Die Neffen des Gewinnsparers, Eduard und Werner Gassmann aus Schelklingen, holten den Neuwagen der Marke Audi ab (Foto: Bernd Hanselmann). Sie dürfen zukünftig das Fahrzeug auch fahren. Jeden Monat werden in diesem Jahr beim baden-württembergischen Gewinnsparen zehn vollelektrische Neuwagen von Audi verlost. Zudem erwarten die Gewinnsparer noch E-Bike-Gutscheine im Wert von 3000 Euro sowie Geldpreise. Im Juni und Dezember gibt es große Sonderverlosungen.
